

# Taucha – „Weihnachtsleuchten“



In der Weihnachtszeit 2021 soll der Stadtkern zusätzlich zum Weihnachtsmarkt mit besonderer Beleuchtung belebt werden. In der Planung steht das künstlerische Ausleuchten von einigen bedeutungsvollen Gebäuden wie dem Schloss, der St. Moritzkirche, dem Seidemannhaus, Am Markt 2 (ehem. Amtsgericht) u. a. Es soll ein bunter Denkmalpfad bis und um den Weihnachtsmarkt gestaltet werden, der die Bürger und die Stadtbesucher stärker in den Stadtkern zieht und neben dem Weihnachtsmarkt entlang der bestehenden Geschäfte durch die Innenstadt zieht. Hierdurch sollen die Geschäfte, welche zum Weihnachtsmarkt Ihre Türen öffnen, direkt von der Veranstaltung aus der Innenstadt profitieren.



\*Fotos: Stadt Taucha

Es wird ein Künstler dafür beauftragt, der sich um das komplette Vorhaben kümmert. Das Projekt wird in den Rahmen der Förderung realisiert. Anbei ist das Angebot für das Ausleuchten von den o.g. Objekten. Um ein so genannten Pfad realisieren zu können, wären mind. 5 Objekte sinnvoll und somit wird eine Investition zwischen 15.000 und 20.000 € notwendig.



\*Fotos: Peter Michael Metzler

Zum Tauchaer Weihnachtsmarkt kommen hunderte Besucher jedes Jahr. Mit der zusätzlichen künstlerischen Veranstaltung möchten wir noch mehr Besucher aus den nah liegenden Städten nach Taucha „locken“ und die Schönheit unserer kleinen Stadt zu unterstreichen. Unter dem Aufhänger „City of Lights“ wollen wir durch Marketing über die Stadtgrenzen hinaus werben.

